Von:
An:
André von Peschke
Betreff:
Re: Ersttermin

Datum: Mittwoch, 26. Juli 2017 15:58:03
Anlagen:

Liebes Praxisteam, lieber Herr Dr. von Peschke,

anbei meine Police zu meiner Zahnzusatzversicherung. Vielleicht könnten Sie hierzu etwas in Erfahrung bringen. Die Rechnung für den Aufbissbehelf werde ich sofort nach Erhalt an meine Zahnzusatzversicherung zur Kostenrückerstattung einreichen. Es bleibt spannend, welche Kosten übernommen werden.

Außerdem kann ich Ihnen berichten, dass mir der Aufbissbehelf eine unwahrscheinliche Verbesserung bringt und sich der Zustand verschlechtert, sobald ich diesen nicht trage. Nach Ankunft in Berlin hatte ich am Abend leichte Kieferschmerzen linksseitig, die sich heute morgen aber wieder aufgelöst hatten. Heute über den Tag musste ich in manchen Situationen den Aufbissbehelf herausnehmen, wonach sich wieder einige Symptome eingestellt hatten, wie leichte Fokussierungsprobleme, leichte Gesichtsverspannungen und ein Ziehen in kleinen linken Finger. Ich beobachte weiterhin und versuche alles so gut wie möglich zu dokumentieren.

Bis dahin wünsche ich Ihnen erstmal einen schönen und wohlverdienten Urlaub!

Grüße aus der Hauptstadt

